



FEDERACIÓN DE BILLAR DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS

C.I.F. G-33636580
c/ Ezcurdia, nº 194
33203 GIJON
Tfno: 985.33.79.12

NOTAS SOBRE LAS LIGAS REGIONALES

- En la Liga Regional de Billar a 3 Bandas, se ha aprobado en Asamblea que esta temporada se pruebe con el formato de partida **a la distancia de 40 caramolas o 40 entradas** (es decir, *reducir 10 entradas la distancia de las partidas*). Se ha considerado que esta reducción de distancia ayuda a que las jornadas de Liga que se celebran los sábados se hagan menos tediosas en cuanto a la duración de las mismas, pensando sobre todo en los jugadores y en los árbitros.
- Para ambas Ligas Regionales, vamos a tratar de **que no se aplace ninguna partida** (salvo causa de extrema gravedad). Esto redundará en el buen desarrollo de la competición, y seguro que todos colaborareis para que así sea.
- Como todo no va a ser “pedir”, y en lo que a mi respecta que es la Liga Regional de 3 Bandas, los resultados de la misma serán publicados como máximo 48 horas después de la celebración de cada jornada; o lo que es lo mismo, como muy tarde el lunes estarán colgados en la web.